

# Libourne. Marche du collège saint-Joseph : 15 kilomètres à pied, ça use, ça use...

**Actualités.** La marche du collège Saint-Joseph de Libourne et des CM2 de Marie-Immaculée s'est déroulée le 19 mars 2024 le jour de la Saint-Joseph au profit d'une école au Ghana sous la tutelle des « Sœurs de Saint Joseph de Lyon ». Les 880 élèves, qui ont participé, ont mis quasiment 5 heures pour effectuer le trajet de 15 kilomètres.



Les élèves marchant sur la rive de la Dordogne à côté des vignes. Photo prise par Magalie, surveillante du collège Saint-Joseph.

Les élèves ont commencé par se réunir par équipe de quinze dans une salle de cours. Ensuite les enseignants leur ont donné un extrait de journal parlant de la joie et suite à cette lecture ils ont dû dessiner en groupe un objet représentant la joie pour eux. Après cela la marche a débuté. Ils sont partis du collège Saint-Joseph de Libourne à dix heures pour arriver vers midi et demi au stade de foot d'Arveyres. À leur arrivée, les élèves se sont assis dans l'herbe pour dévorer suite à cette marche éprouvante au soleil les repas qui ont été distribués le matin au collège. Pendant cette pause il leur a été proposé des activités sportives par exemple du foot et du rugby. Après ce repas, ils ont repris la marche pour rentrer au collège vers 15h30. Ces quinze kilomètres se sont bien déroulés excepté pour un élève de quatrième qui s'est fracturé l'épaule suite à un mauvais plaquage au rugby. Quand ils sont rentrés à l'établissement ils ont chanté ensemble le refrain de la chanson « Dans les yeux d'Émilie » de Joe Dassin. Avant d'être libérés à seize heures.

Le but de la marche a été de récolter de l'argent pour une école au Ghana. Ce qui permettra de financer l'accueil des jeunes filles qui ont fui les régimes islamistes des pays limitrophes du Ghana. Pour récolter de l'argent chaque participant a fait un don de minimum trente centimes par kilomètre. Ce qui rapporterait minimum 4 000 euros, estimation largement dépassée grâce à la générosité des participants.

## Le ressenti des élèves

Les élèves ont dit « *Que même si quinze kilomètres à pied ça use !* » le côté sportif, amical et le but dans lequel a été effectuée cette marche ont rendu leur effort agréable et utile. Ils ont passé une belle journée dans la nature certes fatigante mais enrichissante en tout point de vue. Comme quoi l'effort physique associé au partage permet de réaliser de bonnes actions.

**Luc Vallotton**